
1. Гибкий медный проводник
2.    ПВХ изоляция

1.   Bükülgen İletken Bakır
2.   Düşük Duman Yoğunluklu
      Halojen İçermez (LSZH) İzole

1.    Flexible Copper Conductor
2.   Low Smoke Zero Halogen
      (LSZH) Insulation

Sıva altı, sıva üstü, kablo kanalları veya kapalı sistemler gibi çeşitli iç mekan uygulamalarında kullanılmak üzere tasarl-
anmıştır. Yangın durumunda düşük duman ve zehirli gaz emisyonu sağlayan bu kablolar, özellikle yangın güvenliği 
açısından hassas ortamlar için uygun olup, yangın riskini minimize ederken aynı zamanda can ve mal güvenliğini de 
maksimum düzeyde korur. Bu özellikleriyle H05Z1-K / H07Z1-K serisi, güvenlik açısından kritik öneme sahip mekanlarda 
tercih edilen bir kablo çözümüdür.

It is designed to be used in various indoor applications such as flush-mounted, surface-mounted, cable ducts or 
closed systems. Providing low smoke and toxic gas emissions in case of fire, these cables are especially suitable for 
sensitive environments in terms of fire safety, minimizing the risk of fire and at the same time protecting life and prop-
erty safety at the maximum level. With these features, the H05Z1-K / H07Z1-K series is a preferred cable solution in 
places where security is critical.

Этот кабель предназначен для использования в различных внутренних применениях, таких как встроенные, 
наружные, кабельные каналы или закрытые системы. Обеспечивая низкий уровень дыма и токсичных газов в 
случае пожара, эти кабели особенно подходят для чувствительных сред с точки зрения пожарной 
безопасности, минимизируя риск возгорания и одновременно обеспечивая максимальный уровень 
безопасности жизни и имущества. Благодаря этим характеристикам, серия кабелей H05Z1-K / H07Z1-K является 
предпочтительным решением в местах, где обеспечение безопасности является критически важным.
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